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Assunto:

Cria Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada "PROPOSTA
DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIARIA”, com o objetivo de
discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação das
edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será
desativada e dé outras providências.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA”*
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº Ô Ô 1 A.
Cria Comissão Especial de Estudos — CEE,
denominada 'PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA
ORLA FERROVIÁRIA”, com o objetivo de
discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos

espaços da orla ferroviária que será desativada
e dá outras providências.

Art. 1º Nos termos do artigo 114, do Regimento
Interno, fica criada uma Comissão Especial de Estudos — CEE denominada
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” com o objetivo de discutir e

propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das
edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será

desativada

81º ACEE poderá ter um número máximo de 03

(três) vereadores.

8 2º Os seus membros escolherão entre si o

Presidente e o Relator.

8 3º Os Vereadores componentes serão
nomeados por Ato do Presidente da Câmara, publicado no jornal local oficial
do Poder Legislativo, dentro do prazo de 15 dias (quinze), contados a partir

da promulgação desta resolução.

Art. 2º Fica delegada competência a referida
Comissão para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não
governamentais que julgar conveniente, com o objetivo de dar cumprimento à

sua tarefa.
Art. 3º No prazo de 360 dias (trezentos e

sessenta), prorrogáveis na forma do Regimento Interno, o presidente da
Comissão deverá apresentar relatório final de seus trabalhos.

Art. 4º Esta Resolução entra em vigor na data de

sua publicação.

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 12 de janeiro de 2017.

ELIAS CHEDIEK
Vereador

Cj17

  





 

JUSTIFICATIVA

O Governo Federal, através do Departamento

Nacional de Infraestrutura de Transportes — DNIT, já entregou os serviços de

construção do contorno ferroviário de Araraquara, bem como o pátio de

Tutóia.

Grande parcela dos trens já circulam pela nova

linha e pelo novo pátio. Só falta a construção das novas oficinas, do posto de

abastecimento de locomotivas e o prédio da administração, para que a ALL

deixe definitivamente toda a área ocupada pela linha e pátio atual.

Essa área possui aproximadamente hum milhão

de metros quadrados, com importantes edifícios e marcos históricos para a

memória ferroviária.

O município estuda, de longa data a melhor forma

de utilização dessa área e de preservação dos edifícios e marcos históricos,

sem ter apresentado até agora proposta conclusiva, assim sendo, é de suma

importância que se faça levantamento de cada edificação e se defina a sua

provável utilização futura, bem como se avance quanto aos espaços vazios

de toda a área.

Quando chegar o tempo da desocupação das

edificações pela ALL, a ocupação deve se dar simultaneamente, de tal modo

que se evite a invasão e depredação do patrimônio público.

Na gestão anterior, a CEE criada com a mesma

finalidade, avançou nos estudos e propostas, mas dado a complexidade e

amplitude dos temas e a expiração do prazo, não terminou os trabalhos,

razão porque propomos a criação de nova CEE, para prosseguir os estudos.

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 12 de janeiro de 2017.

ELIAS CHEDIEK
Vereador

Cjl17
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 CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUA

COMISSÃO DE JUSTIÇA, LEGISLAÇÃOE REDAÇÃO

PARECER Nº 00 h AT.

O presente projeto de resolução, apresentado pelo
Vereador e Presidente Elias Chediek, cria Comissão Especial de Estudos —

CEE, denominada "PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”,
com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação
das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será
desativada e dá outras providências.

As Comissões Especiais de Estudo, destinadas a
proceder estudo de assunto de especial interesse do Poder Legislativo ou do
Município, serão constituídas por Resolução, que conterá a finalidade e o
prazo para a apresentação de Relatório Final (Artigo 114, do Regimento
Interno da Câmara Municipal de Araraquara).

O projeto de Resolução será apreciado em único
turno ce discussão e votação.

Sua elaboração atendeu ao disposto nas normas
regimentais vigentes.

Pela legalidade.

Quanto ao mérito, o plenário decidirá.

É o parecer, sm.

nissões TT JAN 2017 Sala de reuniões das  
“Tiagal-Verri

Thainara Faria
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   REQUERIMENTO NÚMERO 0036 n7.

AUTOR: Vereador Elias Chediek

DESPACHO:

APROVADO E
Araraquara, Pd,     
Pa Enso 1n7

PROPOSIÇÃO: Projeto de Resolução nº 001/17

INTERESSADO: VEREADOR ELIAS CHEDIEK

ASSUNTO: Cria Comissão Especial de Estudos - CEE, denominada
"PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”, com
o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada e dá outras providências.

Requer-se à Mesa, satisfeitas as formalidades
regimentais, seja incluída na Ordem do Dia da PRESENTE sessão, a
proposição acima referida, a qual se encontra com os pareceres
necessários das comissões competentes.

JUSTIFICATIVA: a Comissão Especial de
Estudos a ser criada destina-se à continuidade dos trabalhos iniciados
na legislatura anterior. Justifica-se a sua inclusão nesta Ordem do Dia
uma vez que a Câmara Municipal contratou estagiários para o
desenvolvimento de atividades auxiliares com finalidade de auxiliar a
Comissão, sendo que os mesmos retornam de suas férias regulares já
nesta semana.

Sala de sessões Plinio de Carvalho, 17/JAN. 207
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
Estado de São Paulo     

RESOLUÇÃO NÚMERO 431
De 17 de janeiro de 2017

Iniciativa: VEREADOR ELIAS CHEDIEK

Cria Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada
“PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”,
com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a

melhor forma de ocupação das edificações existentes
e dos espaços da orla ferroviária que será desativada
e dá outras providências.

O PRESIDENTE deste Legislativo, usando da atribuição que lhe é conferida pelo artigo
32, inciso Il, alínea g, da Resolução nº 399, de 14 de novembro de 2012 (Regimento Interno),
e de acordo com o que aprovou o plenário em sessão ordinária de 17 de janeiro de 2017,

promulga a seguinte

RESOLUÇÃO
Art. 1º Nos termos do artigo 114, do Regimento Interno, fica criada uma Comissão

Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” com o

objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das

edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada

8 1º A CEE poderá ter um número máximo de 03 (três) vereadores.

8 2º Os seus membros escolherão entre si o Presidente e o Relator.

8 3º Os Vereadores componentes serão nomeados por Ato do Presidente da Câmara,
publicado no jornal local oficial do Poder Legislativo, dentro do prazo de 15 dias (quinze),
contados a partir da promulgação desta resolução.

Art. 2º Fica delegada competência a referida Comissão para entrar em

entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgar conveniente,
com o objetivo de dar cumprimento à sua tarefa.

Art. 3º No prazo de 360 dias (trezentos e sessenta), prorrogáveis na forma do
Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de seus
trabalhos.

Art. 4º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA,a 17[dezessete] dias do mês de janeiro do
ano de 2017 (dois mile dezessete).    inistrador Geral
Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data

Arquivado em livro próprio dlom
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
Assunto: =

Recebi a Consulta com relação ao interesse em participar ou não da Comissão
Especial de Estudos —- CEE, denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”,
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será
desativada

GABINETE NOME ASSINATURA DATA
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 ” CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARASÉ  
Vereador RAFAEL DE ANGELI

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ,

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, As de/janeiro de 2017.    RAFAEL BELLINÁTTI DE ANGELI

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), ÀS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.









    
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta
de Utilizaçãoda Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

  

SIM

 

NÃO

  
Araraquara, EL de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), ÀS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.
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de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

  

SIM

 

NÃO

  
Araraquara, -Delanelho de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), ÀS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO

OUDANIEL.





  
Vereador TONINHO DO MEL

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta SIM NAO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir E

e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de K
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

   
-—

Araraquara, de janeiro de 2017.   ANTONIO AZ FERNANDES

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.
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À JCÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA:   
Vereador LUCAS GRECCO

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de A

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla X
ferroviária que será desativada. ,

     
Araraquara, À 2 de janeirô de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO

OUDANIEL.

 





  
Vereador EDIO LOPES

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

   
    Araraquara, 2h ps

 ORES DOS SANTOS

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.

 





   
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR N
NY

z 
Vereador DR. ELTON NEGRINI

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla X
ferroviária que será desativada. “

Ss
Araraquara, à dejanêiro de 2017.

     
   

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO

OUDANIEL.





  
Vereador EDSON HEL

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilizaçãoda Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de X
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

   
Araraquara, 2 > de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), ÀS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.

 





  
Vereador ROGER MENDES

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de :

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla E

ferroviária que será desativada. ”

     
Araraquara, 23 de janeiro de 2017. 
ROGER TIAGO DE FREITAS MENDES

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO

OUDANIEL.





  
Vereador PAULO LANDIM

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir ;

e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

    
Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.

 





  
Vereador ZÉ LUIZ

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta q SIM / É NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir| =. A
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de x JO
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla E aa

ferroviária que será desativada. a
   

Araraquara, a | de janeiro de 2017. 
Obs.: Prazo para devoluçãoaté dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

  N 
Vereador JULIANA DAMUS

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ,

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla X
ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, 023 de janeiro de 2017.

muto
JULIANA ANDRIÃO DAMUS

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.





 

   
Vereador THAINARAFARIA

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de '

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, dO de janeiro de 2017.

Hu
THAINARA KAROLINE FARIA

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

 
         

   
> 

Vereador PASTOR RAIMUNDO BEZERRA

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de j
ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla ê

ferroviária que será desativada.

     
pstauara O de janeiro de 2017. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.





  
 

FNWCAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
   

Vereador ELIAS CHEDIEK

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada Proposta SIM NAO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir
e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

   
   

Araraquara,2A de janeiro de 2017.+T
ELIAS CHEDIEK NETO

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.





CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARAj
HZ  

Vereador MAGAL VERRI

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir N dá

e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de

ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada.

    
Araraquara, as de janeiro de 2017.  

== FABIO VERRF
J

Obs.: Prazo para devolução até dia 25/01/17 (QUARTA-
FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA PARA RENATO
OU DANIEL.
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Interesse em participar ou não da Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao
Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das edificações existentes e 

GABINETE SIM NÃO 
TONINHO DO MEL AC 
EDIO LOPES x 
EDSON HEL 
ELIAS CHEDIEK dl 
DR. ELTON NEGRINI 
MAGAL VERRI 
GERSON DA FARMÁCIA 
JÉFERSON YASHUDA

FARMACÊUTICO 
JOSÉ CARLOS PORSANI 
ZÉ LUIZ 
JULIANA DAMUS 
LUCAS GRECCO 
TENENTESANTANA 
PAULO LANDIM 
RAFAEL DE ANGELI 
PASTOR RAIMUNDO BEZERRA X 
ROGER MENDES 
 THAINARA FARIA     





   CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQ
GABINETE DO PRESIDENTE

ATO NÚMERO 025/17
De 31 de janeiro de 2017.

Processo nº 011/17

Cria Comissão Especial de Estudos — CEE,
denominada “Proposta de Utilização da Orla
Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor
ao Prefeito a melhor forma de ocupação das
edificações existentes e dos espaços da orla
ferroviária que será desativada e dá outras
providências.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA,
Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar o seguinte

ATO:
Art. 1º — Atendendo ao disposto na Resolução 431, de 17 de janeiro

de 2017, que criou a Comissão Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta de Utilização da

Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito a melhor forma de ocupação
das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que será desativada, ficam
nomeados os vereadores Elias Chediek, Edson Hel e Paulo Landim sob a presidência do primeiro.

Parágrafo único — Fica delegada competência à referida Comissão
para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgar
conveniente, com o objetivo de dar cumprimento para sua tarefa.

Art. 2º - No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias, prorrogáveis
na forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de
seus trabalhos.

Art. 3º - Este ato entra em vigor na data de sua publicação. 









  
é |

CAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA |

Rua São Bento, 887 | ;

14801300 - Araraquara — SP t

Telefone: (16) 3301 0606 — Fax: (16) 3301 0649
   

Com a constituição de uma nova Comissão Especial de
Estudos, denominada “Propostade utilização da Orla Ferroviária”, a Câmara Municipal
retoma os trabalhos anteriores com o objetivo de discutir e aprovar um Plano Diretor
especifico para essa área.

Assim sendo, criamos cinco Comissões Temáticas, com a

finalidade de avançar nas propostas especificas das áreas abaixo:

bi Mobilidade Urbana: Transporte Público; novas

ligações com a Vila Xavier; VLT; ciclovia; pista de caminhada; (traçados, estações,
acessos viários e pedestres) ...

2. Meio Ambiente / Drenagem: Estudo Paisagístico;

drenagem urbana; lagoas de contenção; sustentabilidade...
EA Patrimônio Histórico: Memória Ferroviária;

Patrimônio Histórico Ambiental; Cultural; Turismo ...

4. Institucional: Vocação de cada parte da área;
destinação dos imóveis; uso do solo ...

5. Planejamento: Integração de todas propostas das

Comissões num único projeto, conciliando os interesses e agregando outros projetos
da cidade a este; Fontes de recursos...

Com o objetivo de apresentar os novos membros do Poder
Executivo e do Poder Legislativo, bem como distribuir os membros nas cinco comissões
temáticas e traçar um plano de trabalho, convidamos a participar de reunião conforme
discriminado abaixo:

DATA: 15/03/2017 (quarta-feira)
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal
HORÁRIO: 16:00 hrs

Contando com a vossa indispensável presença, nos

despedimos.       
(êm ro da CRE

EDSON-HEL fic ai 
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Valdemar M. Neto Mendonça [Mi a
De: Suzana Paiva [suzanapaivaQfclar.unesp.br]
Enviado em: terça-feira, 14 de março de 2017 13:49
Para: Valdemar M. Neto Mendonça
Assunto: Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Prezado Valdemar,

Muito obrigada pelo convite. Gostaria muito de comparecer, mas nesta tarde temos reunião da
Congregação da FCL/Unesp, mas mesmo assim, vou tentar comaparecer.

Obrigada

Suzana

Profa. Dr?. Suzana Cristina Fernandes de Paiva
Coordenadora do Curso de Ciências Econômicas
Tutora do PET Economia
Universidade Estadual Paulista (UNESP, Faculdade de Ciências e Letras, Araraquara
São Paulo State University (Unesp), School of Humanities and Sciences, Araraquara 
De: "Valdemar M. Neto Mendonça" <valdemar(Ocamara-arq.sp.gov.br>
Para: cocaQosc.usp.br, argclelia(Dhotmail.com, dsimioni(Dararaquara.sp.gov.br,
sdeconomico(Dararaquara.sp.gov.br, nilson(Dctaonline.com.br, "cristiane ferreira”
<cristiane.ferreira(QDctaonline.com.br>, segseguranca(Dararaquara.sp.gov.br,
secobras(Dararaquara.sp.gov.br, secplanpartpop(Dararaquara.sp.gov.br,
gabinetesaude(Dararaquara.sp.gov.br, seceducacao(Dararaquara.sp.gov.br,
secesporteslazer(Dararaquara.sp.gov.br, seccultura(Dararaquara.sp.gov.br,
coordpartpopular(Dararaquara.sp.gov.br, gabinete(Ddaeeararaquara.com.br,
expedientesdu(Dararaquara.sp.gov.br, victormalara(Dhotmail.com, "jess unn”
<jess unn(Dhotmail.com>, leomar(dsc.usp.br, austavom(Dsebraesp.com.br, "theo theo1”
<theo theo1(Dhotmail.com>, sinhores(Dararaquarasinhores.com.br, acia(dsunrise.com.br,
anapaula(Dsincomercioararaquara.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsiDfclar.unesp.br>, "Suzana Paiva"
<suzanapaivaQDfclar.unesp.br>,azzoniaaDterra.com.br, chicosantoro(Quol.com.br, deciv(Dufscar.br,
rudney(Dfeb.unesp.br, cmiararaquara2004(GDamail.com, skairuz(Dgmail.com, walter Dlogatti.edu.br,
secretariaDlogatti.edu.br,artut(Dceagesp.gov.br, agaraQDceagesp.gov.br, ceara(dceagesp.gov.br,
mscruz(Dceagesp.gov.br, dulcemariafigDterra.com.br, jpfelex(Dhotmail.com, "robson arqueo"
<robson arqueo(Dyahoo.com.br>, marcelicno(Dyahoo.com.br, "Rafael Orsi" <r.orsi(Dfclar.unesp.br>,
"Rogério Belmiro Tampellini" <missaoararaquara(Dgmail.com>, "diretor" <diretorQDfclar.unesp.br>,
"Vice Diretoria da FCLAr" <vicedir(Dfclar.unesp.br>, carnesseca(Quol.com.br, cris(Dbaos.com.br,
"cga cetesb" <cga cetesb(Dsp.gov.br>, jlopez(Dsp.gov.br, "rodrigo stefani"
<rodrigo.stefani(Drumolog.com>, "godoy trem" <godoy.trem(Damail.com>, skairuz(Dgmail.com,
"eloisa mortatti" <eloisa.mortatti(Dararaquara.sp.gov.br>
Enviadas: Terça-feira, 7 de março de 2017 21:12:31
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

      
Boa noite!

 



   



 

 Valdemar M. Neto Mendonça

De: Ana Paula - Sincomércio Araraquara [anapaula(Dsincomercioararaquara.com.br]
Enviado em: quarta-feira, 15 de março de 2017 08:29
Para: Valdemar M. Neto Mendonça
Assunto: RES: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Bom dia

Presença confirmada.

Atenciosamente

Claudia Goe

ta Momo 
Es Corr Er  

ARARAQUARA-SP

De: Valdemar M. Neto Mendonça [mailto:valdemarQcamara-arg.sp.gov.br]
Enviada em: terça-feira, 7 de março de 2017 21:13
Para: coca(sc.usp.br:aracleliaQDhotmail.com; dsimioniGmararaquara.sp.gov.br; sdeconomicoQararaquara.sp.gov.br;
nilsonQctaonline.com.br; cristiane.ferreiraQctaonline.com.br;segsegurancaQDararaquara.sp.gov.br;
secobrasQararaquara.sp.gov.br:;secplanpartpopQararaquara.sp.gov.br; gabinetesaudeQararaquara.sp.gov.br;
seceducacaoQararaquara.sp.gov.br; secesporteslazerQararaquara.sp.gov.br; secculturaQararaguara.sp.gov.br;
coordpartpopularDararaquara.sp.gov.br;gabinete(Qdaeeararaquara.com.br;expedientesduQararaquara.sp.gov.br;
victormalara(QDhotmail.com; jess unnQhotmail.com; leomarQsc.usp.br; gustavomQsebraesp.com.br;
theo theoi hotmail.com; sinhoresQararaquarasinhores.com.br; aciaQsunrise.com.br;
anapaulaQsincomercioararaquara.com.br; r.orsiQfclar.unesp.br;suzanapaivaQfclar.unesp.br; azzoniaaQterra.com.br;
chicosantoroQuol.com.br:decivoufscar.br; rudneyQfeb.unesp.br;cmiararaquara2004GQgmail.com; skairuz gmail.com;
“nalterOlogatti.edu.br: secretariaOlogatti.edu.br;artutOceagesp.gov.br;agaraQceagesp.gov.br; cearaQceagesp.gov.br;
“mscruzQceagesp.gov.br;dulcemariafigoterra.com.br; jbfelexmhotmail.com; robson arqueoQyahoo.com,br;
marcelicnoyahoo.com.br;r.orsimfclar.unesp.br;Rogério Belmiro Tampellini; diretorQfclar.unesp.br;
vicedirQfclar.unesp.br;carnessecaQuol.com.br; crisQbaos.com.br; cga cetesbOsp.gov.br; jlopezOsp.gov.br;
rodrigo.stefani(Orumolog.com; godoy.tremGQgmail.com; skairuzQgmail.com; eloisa.mortattiOararagquara.sp.gov.br
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Boa noite!

A Comissão Especial de Estudos “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” da Câmara Municipal de Araraquara tem a

honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de
março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas.

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico;
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho. 
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| Roc. OA |

Valdemar M. Neto Mendonça leu SAX, |

De: Clélia Moraes [arqcleliaDhotmail.com]
Enviado em: quarta-feira, 15 de março de 2017 08:37
Para: Valdemar M. Neto Mendonça
Assunto: Re: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Bom dia

Confirmo a presença,

Clélia Moraes.

att.

Enviado do Outlook 
De: Valdemar M. Neto Mendonça <valdemar(GDcamara-arqg.sp.gov.br>
Enviado: terça-feira, 7 de março de 2017 21:12
Para: coca(sc.usp.br;aracleliaDhotmail.com;dsimioni(Dararaquara.sp.gov.br;sdeconomico Dararaquara.sp.gov.br;
nilson(Octaonline.com.br;cristiane.ferreiraQctaonline.com.br; segseguranca Wararaquara.sp.gov.br;
secobras(Dararaquara.sp.gov.br; secplanpartpop(Dararaquara.sp.gov.br;gabinetesaude(Dararaquara.sp.gov.br;

seceducacao(Dararaquara.sp.gov.br;secesporteslazer(Wararaquara.sp.gov.br;seccultura(Dararaquara.sp.gov.br;
coordpartpopularararaquara.sp.gov.br;gabineteOdaeeararaquara.com.br;expedientesduQararaquara.sp.gov.br;
victormalara(Qhotmail.com;jess unnQhotmail.com;leomar(Qsc.usp.br; gustavomlsebraesp.com.br;
theo theol hotmail.com; sinhores(Qararaguarasinhores.com.br; aciaQsunrise.com.br;
anapaula(Dsincomercioararaqguara.com.br;r.orsiDfclar.unesp.br; suzanapaivaQfclar.unesp.br;azzoniaa terra.com.br;
chicosantoroQuol.com.br; decivwufscar.br; rudneyDfeb.unesp.br; cmiararaquara2004Ogmail.com;
skairuz(Dgmail.com; walterDlogatti.edu.br;secretaria logatti.edu.br; artutQceagesp.gov.br;agaraDceagesp.gov.br;
cearaQDceagesp.gov.br; mscruzceagesp.gov.br;dulcemariafigOterra.com.br; jbfelexOhotmail.com;
robson arqueo(Dyahoo.com.br;marcelicno yahoo.com.br; r.orsimDfclar.unesp.br;Rogério Belmiro Tampellini;
iretorDfclar.unesp.br; vicedirDfclar.unesp.br; carnessecaQuol.com.br; crisQbaos.com.br;cga cetesb(sp.gov.br;
ilopezQsp.gov.br;rodrigo.stefaniGorumolog.com; godoytremgmail.com; skairuzOgmail.com;
eloisa.mortattiOararaquara.sp.gov.br
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Boa noite!

A Comissão Especial de Estudos Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” da Câmara Municipal de Araraquara tem a

honra de CONVIDAR Vossa Senhoria para uma reunião no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, no dia 15 de

março de 2017 (quarta-feira), às 16 horas.

O objetivo da reunião será a apresentação dos novos membros do Poder Executivo e do Poder Legislativo, bem como
distribuir os membros nas comissões temáticas (Mobilidade Urbana; Meio Ambiente/Drenagem; Patrimônio Histórico;
Institucional; e Planejamento) e traçar um plano de trabalho.



 

  



 
Ata da 12 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 15 de março de 2017
no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de
Araraquara, situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São
Bento nº 887.

Presidente da Comissão: Vereador Elias Chediek
Membros da Comissão: Vereador Edson Hel

Vereador Paulo Landim

Início às 16 horas e 27 minutos. Vereadores presentes: Edson Hel, Elias

Chediek e Paulo Landim. Demais presentes: Luciana Márcia Gonçalves
(Secretária Municipal de Desenvolvimento Urbano); Theodoro Bratfisch
(ABATur); Cristiane Ferreira (Controladoria de Transportes de Araraquara);
Alessandra de Lima (da Secretaria de Desenvolvimento Urbano),; Josér
Bernardes Felex; Marina Gaudini Nartha; Carlos Luis Carmignolli (CEAGESP);
Francisco José Santoro; Sálua Kairuz Manoel Poleto (Arquiteta — Prefeitura do
Município de Araraquara); Gustavo Marques (Sebrae); Milton Domingos

| Júnior (Secretaria Municipal de Trânsito); Suzana Cristina Fernandes de Paiva

(Unesp). O Presidente deu início aos trabalhos apresentando a Comissão,
| ressaltando que suas atividades tiveram início desde o ano de 2015. Em

seguida, o Presidente expôs que todos os projetos e propostas apresentados
| à Comissão foram condensados num único banco de dados, o qual será o

objeto de trabalho das Subcomissões constituídas no final do ano passado —

trabalho este que objetivará, ao final, a confecção de um “Plano Diretor da

Orla Ferroviária”, em que estarão demonstradas as diretrizes para a ocupação
da Orla Ferroviária. Em seguida, o Presidente, a partir de uma imagem aérea
da Orla Ferroviária, demonstrou quais os principais projetos a serem
implantados em determinados trechos da Orla Ferroviária. Feita sua

exposição, o Presidente concedeu a palavra aos presentes, tendo sido a

primeira a fazer seu uso a Senhora Luciana (Secretária de Desenvolvimento
Urbano), que brevemente se colocou à disposição para discutir e apresentar
propostas da Comissão. Fez uso da palavra, em sequência, o Senhor Theodoro
Bratfisch, fazendo exposição de sua proposta, a qual trata da instituição de
trem turístico no Município. Em seguida, o Senhor Milton Júnior fez breve 
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Ata da 12 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 15 de marco de 2017
no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de
Araraquara, situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São
Bento nº 887.

questionamento acerca da existência de grupos da sociedade que tratam da
memória ferroviária no Município. Em andamento, fez uso da palavra o

Senhor José Felix fez breve exposição acerca das possibilidades da Comissão,
fazendo ênfase na necessidade de se documentar o acervo municipal. Em

seguida, fez uso da palavra a Senhora Alessandra Laurindo, que brevemente
se apresentou e se colocou à disposição da Comissão. Em seguida, os demais
presentes, atendendo sugestão do Presidente, se apresentaram e fizeram
suas breves considerações. Em seguida o Presidente propôs que os presentes
manifestassem por e-mail as Subcomissões temáticas de que desejam
participar. Por fim, e agradecendo a presença de todos, o Presidente encerrou
os trabalhos às 17 horas e 32 minutos. Eu, Daniel Lemos de Oliveira
Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada por mim e pelos vereadores presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/.

Vereador Elias Chediek
Presidente da Comissã
             -

A a TA
E

a Vergador Edson Hel Vere “Landim
— Membro da Comissão Membra da Comissão

LaUlm
Dániel Lemos de Oliveira Mattosinho

Assistente técnico legislativo
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Ata da 22 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2017 no
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de Araraquara,
situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São Bento nº 887.

Presidente da Comissão: Vereador Elias Chediek
Membros da Comissão: Vereador Edson Hel

Vereador Paulo Landim

Início às 14 horas e 58 minutos. Vereadores presentes: Edson Hel e Elias

Chediek. Vereador ausente: Paulo Landim. Demais presentes: Damiano
Barbiero Neto (Vice-Prefeito Municipal e Secretário do Trabalho e do
Desenvolvimento Econômico); Geraldo Godoy (ABPF); Helton Alves de Galvão
(DAAE Araraquara); Teodoro Bratfisch (ABATur); Clélia M. de Moraes
(Secretaria Municipal de Educação); Maria do Carmo Boschiero (Secretaria
Municipal de Educação); Bruna Logatti (Faculdade Logatti); Sálua Kairuz
Manoel Poleto (Arquiteta — Prefeitura do Município de Araraquara); Fabia

Virgílio (Coordenadoria de Patrimônio Histórico — Secretaria Municipal de
Cultura); Jader José de Oliveira (Secretaria Municipal de Assistência e

Desenvolvimento Social); João Luís Bernal (Sebrae); Francisco José Santoro;
Domigos Carnesecca Neto (Fiscal Tributário); José Bernardes Felex. O

Presidentedeu início aos trabalhos fazendo breve apresentação da composição
dos eixos temáticos que serão tratados na Comissão, bem como procedendo à

entrega de documento contendo os dados de cada uma das pessoas que fazem
parte de cada eixo temático (lista anexa a esta ata). Em seguida, o Presidente
propôs o seguinte método de trabalho: os membros de cada eixo temático
deverão comunicar-se por meio do grupo de e-mail da Comissão, a fim de
agendar reuniões e demais providências que se fizerem necessárias. Em

continuidade, o Presidente também fez breve apresentação acerca do banco
de dados que será disponibilizado a cada membro dos eixos temáticos da

Comissão, o qual contém diversos materiais coletados ao longo dos trabalhos
da Comissão e que poderão auxiliar as atividades dos eixos temáticos. Em

sequência, o senhor Teodoro Bratifisch fez alguns questionamentos ao
Presidente — relativos ao modo de proceder dos eixos temáticos, bem como
sobre a necessidade de se estabelecer contato com a Rumo-ALL para viabilizar7





 
Ata da 2º Reunião da Comissão Especial de Estudos
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2017 no
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara de Araraquara,
situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São Bento nº 887.

a melhor atuação das atividades da Comissão — os quais foram comentados e

respondidos pelo Presidente. O professor José Bernardes Felex fez duas breves
colocações aos membros da Comissão, as quais foram comentadas pelo
Presidente e pelos alguns dos presentes. Em seguida, o Presidente enfatizou
que, para a melhor funcionalidadeda Comissão, os debates mais aprofundados
deverão ser travados no âmbito dos eixos temáticos — valendo o mesmo para

reuniões e atividades externas. Por fim, e agradecendo a presença de todos, o
Presidente encerrou os trabalhos às 15 horas e 55 minutos. Eu, Daniel Lemos

de Oliveira Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada, será
assinada por mim e pelos vereadores membros da Comissão presentes =/=/=/.

agaçção
Vereador Elias Chediek
Presidente da Comissão

ar f Edson Hel
mbrô-da Comissão

hiel Lemos de Oliveira Mattosinho
Assistente técnico legislativo
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA SS!

Palacete VereadorCarlos Alberto Manço fem. LM
Rua São Bento, nº 887 - Centro e

CEP 14801-300- ARARAQUARA /SP
Telefone PABX (16) 3301-0600 - FAX (16) 3301-0647

Of. 001/17 - CEEPUOF.

 
Araraquara, 18 de abril de 2017.

À Senhora
Wilma Goulart Barbieri
Companhiade Tecnologia de SaneamentoAmbiental
Rua Castro Alves, 1271, Jardim Santa Lúcia
CEP 14800-140, Araraquara-SP

  “oma 2d ",Assunto: Participação na discussão sobre a orla ferroviária de Araraquara E 3
E (eses

Senhora Wilma, fã se
& “a

A Comissão Especial de Estudos “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”,
constituída pela Câmara Municipal de Araraquara, convida a Companhia de Tecnologia de
Saneamento Ambiental (Cetesb) para participar das discussões sobre a elaboração de um
Plano Diretor para esta área.
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Para tanto, solicita-se a indicação de um profissional para a referida
participação. BroGUN";

4;

Ressalte-se que estão sendo constituídos 05 (cinco) grupos de estudos com os
seguintes temas:

1. Mobilidade urbana
2. Meio ambiente e drenagem
3. Patrimônio histórico
4. Institucional
5. Planejamento

reto

Imara)(aPOQuorraçowun“sou

"Pr

Para mais detalhes, entre em contato pelo telefone (16) 9 9708-2331.

Atenciosamente,

/Se ma pa?

ELIAS CHEDIEK
Presidente da Comissão  e-mail: legislativo(Dcamara-arq.sp.gov.br
Www.camara-araq.sp .gov.br DE ARARAQUARA
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  CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU:
COMISSÃO ESPECIALDE ESTUDOS'PROPOST   

UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA” E

Ata da reunião realizada em 10 de agosto de 2017.

As 14 horas e 40 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Elias Chediek

(Presidente), Edson Hel e Paulo Landim, iniciou-se a reunião da Comissão Temática do

Patrimônio Histórico desta Comissão de Especial de Estudos Proposta de Utilização da Orla

Ferroviária”. Convidados presentes: Alessandra Lima, Coordenadora de Preservação do

Patrimônio Histórico; Bruna Logatti, aluna de Engenharia Civil das Faculdades Logatti;

Fabiana Virgílio, Coordenadora de Patrimônio Histórico; Geraldo Godoy, representante da

Associação Brasileira de Preservação Ferroviária (ABPF); Jéssica Caroline Lourenço, estagiária

de Arquitetura da Câmara Municipal; Juliana Oliveira, representante da Secretaria de

Cultura; Larissa Rizzatti Gomes, historiadora e representantedos museus; Rodrigo Verardino

de Stéfani, Gerente de Operação da Rumo; Rogério Belmiro Tampellini, historiador; Sálua

Kairuz Manoel Poleto, representante da Prefeitura; Suzana Cristina Fernandes de Paiva,

Professora da Unesp; Teodoro Borelli Bratfisch, Presidente da Associação de Bueno de

Andrada para Cultura e Turismo Rural; e Victor Malara, estagiário de Arquitetura da Câmara

Municipal. Inicialmente, o Presidente da Comissão Especial de Estudos, Vereador Elias

Chediek, agradeceu a presença de todos e ressaltou o fato de.esta ser a primeira reunião de

uma comissão temática. Na sequência, a responsável pela comissão temática, senhora

Fabiana Virgilio, relembrou os trabalhos desenvolvidos pela comissão temática e explicou o

intuito da reunião. Logo após, o Vereador Elias Chediek apresentou uma série de slides

mapeando toda a orla ferroviária, com riqueza de imagens e informações. A seguir, foi

discutida com o representante da Rumo a viabilidade de se visitar imóveis da área da

ferrovia. Deliberou-se, então, um grupo para realizar tais visitas, entre os dias 14 e 18 de

agosto do. corrente ano. Os membros do grupo são: Vereador Elias Chediek, Alessandra

Lima, Fabiana Virgílio, Geraldo Godoy, Juliana Oliveira, Rogério Belmiro Tampellini e

Teodoro Borelli Bratfisch. Decidiu-se, também, que o Conselho Municipal de Preservação do

Patrimônio Histórico, Artístico, Paisagístico, Cultural e Ambiental do Município de

Araraquara (Compphara) será convidado a acompanhar as visitas. Por fim, estabeleceu-se a

importância de se fazer um inventário dos imóveis e encaminhar ao Compphara. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente da igsão, às 16 horas e 15 minutos, declarou encerrada a  , Valdemar Martins Neto Mendonça,
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assistente técnico legislativo, secretariei os trabalhos e lavrei a presente ata, que foi

aprovada por todos os membros presentes-.-.-.-...-.-.=.-.- mesmice   
Paulo Landim — Comissão
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

TERMO DE VISTA

Nesta data, a pedidodo VereadorElias: Chediek, autor do Projeto de Resolução nº

001/2017 (Cria Comissão Especial de Estudôs — CEE, “denominada "PROPOSTA DE

UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”, com o objetivo de discutir e propor ao Prefeito

a melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços da orla ferroviária que

será desativada e dá outras providências.), foi-lhe concedida vista do Processo nº 011/2017,

concernente à sobredita propositura, no qual constam 62 folhas.

Araraquara, 07 de maio de 2018.

Car DRida
Caio Fellipe Barbosa Rocha

Assistente técnico legislativo





  
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

TERMO DE DEVOLUÇÃO

Nesta data, o Vereador Elias Chediek devolvera o processo de nº 011/2017, o qual

estava sobre vista desse desde o dia 07/05/2018, consoante termo de vista acostado à fl. 63.

Araraquara, 09 de maio de 2018.

(is 3.ORd
Caio FellipeBarbosa Rocha

Assistente técnico legislativo
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- centro gastronômico / economia criativa, onde ficaria instalada a Secretaria Municipal de

Agricultura;

- centro de cultura e educação, onde ficariam instaladas a Secretaria Municipal da Cultura e

a Coordenadoria de Turismo;

- centro cívico e tecnológico, onde ficariam instaladas a Prefeitura Municipal e mais onze

secretarias municipais, o Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT), o Banco do Povo e a

Câmara Municipal;

- centro esportivo / Araraquara olímpica, onde ficariam instaladas as Secretarias Municipais

de Saúde e de Esporte e Lazer;

- cidade judiciária / habitação; e

- unidade de vizinhança (serviços públicos, esportee lazer).

A comissão de estudos criou cinco subcomissões temáticas, as quais já foram

devidamente formadas e constituídas na reunião realizada em 06 de abril de 2017:

1. Mobilidade urbana: contempla o transporte público, as novas ligações com a Vila Xavier, o

VLT, a ciclovia, a pista de caminhada, dentre outros.

2. Meio ambiente / drenagem: contempla o projeto paisagístico, a drenagem urbana, as

lagoas de contenção, a sustentabilidade, dentre outros.

3. Patrimônio histórico: contempla a memória ferroviária, o patrimônio histórico ambiental e

cultural, dentre outros.

4. Institucional: contempla a vocação de cada parte da área, a destinação dos imóveis, o uso

do solo, dentre outros.

5. Planejamento: contempla a integração de todas as comissões num projeto único,

conciliando os interesses e agregando outros projetos da cidade a este.

O objetivo do desmembramento da comissão em 05 (cinco) subcomissões, era de

agilizar os trabalhos com assuntos específicos, em que as pessoas poderiam se reunir em
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTADE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”

números menores de participantes e concentrados em um tema, garantindo assim maior

dinâmica ao grupo.

O resultado foi desastroso! Mergulhados nos compromissos do dia a dia, os

colaboradores não se motivaram a participar de reuniões, que a princípio seriam marcadas

pelos coordenadores de cada um dos grupos.

A única reunião realizada por um dos grupos, foi a da “Comissão Temática do

Patrimônio Histórico” que se reuniu em 10 de agosto de 2017, quando se deliberou junto ao

representante da RUMO que seria marcada uma visita ao pátio ferroviário, no intuito de se

avaliar os imóveis e marcos, definindo os que tem valor histórico a fim de preservá-los.

Com as dificuldades de se marcar com a Rumo a data da referida visita, aliada à

turbulência legislativa com o envio, pelo Executivo, do Projeto de Lei de atualização da

Planta Genérica de Valores e definição do IPTU, não houve mais tempo hábil para a

continuidade dos trabalhos, tendo em vista o encerramento legal dessa Comissão Especial

de Estudos— CEE.

Desta forma, finaliza-se o presente relatório, apontando que nada impede que se

possa criar uma nova CEE para retomar os trabalhos até aqui desenvolvidos.

Araraquara, 07 de maio de 2018.

Elias Chediek ETNS
Presidente da Comissão     /

/Ádsgá Hêl
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Processo nº 011/2017 

 

À Gerência de Gestão da Informação para os
devidos fins.

Ararag o de 2018.   
VALDEMARMARTINS NETO MOUCO

Diretor Legislativo  
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Diretoria Legislativa

TERMO DE ESCLARECIMENTO

Esclarece-se que a folha nº 056, deste processo de nº 011/2018, fora

rasurada - no espaço reservado à numeração daquela - para numerá-laadequada

e corretamente, como se encontram.

Araraquara, 28 de junho de 2018.

Cos4.8sda
Caio Fellipe Barbosa Rocha

Assistente Técnico Legislativo
Matrícula nº 25094 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara - SP, CEP 14801-300
www.camara-arq.sp.gov.br
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